



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/9836

03/03/2017

23174

AUTOR/A: MORENO BUSTOS, Ramón (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada se informa que la Dirección General de Tráfico dispone en la N-II de radares fijos en los puntos kilométricos 341,056; 343,200 y 362,700, así como Paneles de Mensaje Variable en los puntos kilométricos 343,7 y 346,4.

Asimismo, en la N-232, se dispone de radares fijos en los puntos kilométricos 269,980, y 293,875, de cámaras de video vigilancia en los puntos kilométricos 228,9; 249,6; 245,35 y de Paneles de Mensaje Variable en los puntos kilométricos 288,9; 297,0; 246,186; 244,56; 218,45 y 216,3.

Por otra parte, cabe señalar que la Dirección General de Tráfico ha emprendido un Plan de Medidas Urgentes para reducir la siniestralidad vial que prevé la ejecución de las siguientes acciones en las vías interesadas:

- Guías Sonoras longitudinales: Entre el punto kilométrico 243,8 y el 297,0 de la N-232, y entre el punto kilométrico 313,0 y el 392,3 de la N-II.
- Racionalización de los tramos de adelantamiento: Entre los puntos kilométricos 196 y 223, y el 273 y 297 de la N-232, y entre los puntos kilométricos 327 y el 394 de la N-II.
- Ejecución de Intersecciones Inteligentes en el punto kilométrico 330+500 de la N-II.
- Instalación de Avisadores activos de velocidad en el entorno de los puntos kilométricos 272 y 275 de la N-232, y en el punto kilométrico 385 de la N-II.



Por último, respecto a los tramos de concentración de accidentes, cabe indicar que entre Alfajarín y Fraga en la carretera N-II no hay identificado ninguno. Los proyectos para transformar el tramo en autovía están en fase de proyecto.

En cuanto a la carretera N-232, para el tramo entre Figueruelas y Gallur se encuentran en ejecución las obras de duplicación de calzada y para el tramo Gallur – Mallén se ha procedido recientemente a la adjudicación de las obras correspondientes.

Madrid, 25 de mayo de 2017